



### FERNANDO VALERA SÁNCHEZ

Licenciado como veterinario por la Universidad de Córdoba en 2005. Diploma de especialista en gestión de servicios sanitarios por la Universidad de Sevilla. Trabaja como veterinario clínico hasta 2015. En 2009 funda su primera empresa en la que compatibiliza la labor clínica con la gestión de hasta tres centros de trabajo en la provincia de Jaén. Desde 2016 se especializa en exclusiva en la gestión de centros sanitarios veterinarios. Primero como gerente de un centro quirúrgico de referencia en Sevilla (CRV Lepanto) y posteriormente en Red de centros veterinarios Vetland como Director de desarrollo de negocio y responsable de la red.

Actualmente pertenece al equipo de gestión de la mayor red de centros independientes de España, Clínicas veterinarias Wecan, ejerciendo como coordinador de desarrollo corporativo.

Fernando es padre de mellizos. Muy bético. Amante del rap. Y más de Twitter que de Tik Tok.